

PlantaDoce.

Entorno

El viejo Continente se hace mayor: la edad media de los europeos crece un 14,3% en 20 años

En 2001, la edad media de la Unión Europea (UE) se situaba en 38,4 años, mientras que en 2021 este indicador se ha situado en 43,9 años. La región con una media de edad más alta es Chemnitz, en Alemania, con 52 años.

PlantaDoce
13 oct 2021 - 17:22



Europa se envejece. La edad media de los habitantes de la Unión Europea (UE) **se ha incrementado un 14,3% en los últimos 20 años**, según se desprende de los últimos datos de la oficina europea de estadística Eurostat.

En 2001, la edad media de la UE se situó en 38,4 años, **mientras que en 2021 este indicador se sitúa en 43,9 años**. La región con una media de edad más alta es Chemnitz, en Alemania, con una media de 52 años.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-viejo-continente-se-hace-mayor-la-edad-media-de-los-europeos-crece-un-143-en-20-anos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Tras Chemnitz, se encuentra la región italiana de Liguria, que ha registrado una media de 51,4 años. En tercer lugar, se sitúan cuatro regiones alemanas: Sachsen-Anhalt, con 51,2 años; Brandeburgo y Mecklenburg-Vorpommern, ambas con 50,5 años; y Thüringen, con 50,3 años.

La comunidad autónoma española más envejecida es Castilla y León, con una población media de 49,2 años

En España, **la comunidad autónoma con una población más envejecida es Castilla y León, con 49,2 años**. Por otro lado, Galicia ocupa la segunda plaza con una edad media de 48,3 años. Por otro lado, como norma general, las regiones con más población de la UE son las que registran poblaciones más jóvenes. Aun así, las regiones periféricas han sido las zonas con medias de edad menos longevas.

Este ránking está liderado por la región de ultramar de Mayotte (Francia), que registró la media de edad más baja, de 17,7 años. La segunda plaza la ocupa otra región francesa, Guyana, con una media de edad de 26,1 años. Completa el podio la ciudad autónoma de Melilla, con 34,4 años.